
如果是凡人…… 
 

在这个世界上，有不少人认为自己是个天才！ 
我非常羡慕这样的人。 

我是天才！这么一想，好像真的可以做些常人办不到的大事了。 
 

然而，也有许多人并不认为自己是个天才，而是一个普普通通的凡夫俗子。 
如果一个凡夫俗子，不奋起直追、发愤图强，那他连人才都无法企及， 

更别说蜕变为一个天才。 
 

我一直觉得自己是个凡夫俗子。 
如果只做普通努力，就会被世上其他人远远落下。 

 
因此，要求自己必须比别人付出３倍的努力。 
只有付出３倍的努力，才能勉强追赶上他人。 

 
凡夫俗子要３倍努力，方能勉强追赶。 

泯然众人的努力程度，差距只会越拉越大。 
 

３倍努力，奋起直追。 
希望大家能够认识到，量变引起质变，结果不会背叛你所付出的努力。 
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